

## Message de Philippe van Cutsem (Ads 64), Président sortant de l'AESM

Chers amis,

L'association des Anciens du Collège Saint-Michel est considérée par tous ceux qui la découvrent comme une organisation atypique, caractérisée par un dynamisme exceptionnel.

Les ambitieuses initiatives qu'elle ose entreprendre étonnent souvent ceux qui assistent pour la première fois à un de ses conseils d'administration.

J'ai eu le bonheur de présider l'AESM pendant quatre ans et permettez-moi de vous confier que la formidable équipe qui l'anime mérite votre admiration et votre soutien.

Début 2008, j'avais une priorité et pas la moindre, celle de trouver un successeur ! Nous savons que cette responsabilité peut s'avérer difficile et frustrante pour celui qui cherche l'oiseau rare.

Grâce à la fidélité de Baudouin Gillis à son Collège, ma tâche a été facilitée et votre conseil a élu à l'unanimité un nouveau président, engagé, dynamique et plein d'idées.

Avec Baudouin et l'équipe qui l'entoure, l'AESM assumera encore davantage sa mission d'association au service des Anciens, du Collège et de la communauté jésuite. A titre personnel et en votre nom à tous, je remercie notre nouveau président pour sa disponibilité et l'assurance de notre total soutien.

Une bonne nouvelle ne vient jamais seule et, grâce à la persévérance de Henry Vanderlinden, notre association réalise un vieux rêve et lance en novembre une plateforme de « networking » qui permettra à tous nos Anciens, y compris (et surtout ?) les plus jeunes, de vivre au rythme du temps.

Au sein de VIADEO, nous avons en effet créé une communauté « privée » des Anciens du Collège et vous en êtes tous membres.

Au début, nous devons probablement trouver nos marques, adapter l'écran à nos souhaits, apprécier l'intérêt des sous-communautés (hubs) pour initier des projets, découvrir le plaisir d'un dialogue renouvelé avec des collègues de classe.

Avec le temps, VIADEO-AESM devrait être un grand succès et, une fois de plus, notre association aura confirmé son image de dynamisme.

Je vous encourage vivement à profiter de VIADEO-AESM pour réaliser les idées qui vous tiennent à cœur et me réjouis des échanges riches et nombreux qui vont naturellement se développer.

Merci enfin pour les nombreux messages que vous envoyez régulièrement à l'AESM. Les administrateurs et collaborateurs de l'AESM sont tous bénévoles et il leur arrive parfois de se demander quelle mouche les a piqués pour passer tant de temps au Collège.

Un mot d'encouragement d'un Ancien, une demande du Collège, un appel à l'aide, la fidélité à quelque chose d'indéfinissable, la reconnaissance à nos maîtres sont autant d'éléments qui depuis bientôt 75 ans nous font vivre.

Mon vœu est que, grâce à votre soutien et celui du Collège, cela dure encore très longtemps !

AESMicalement,  
Philippe van Cutsem (Ads 64)  
Président AESM 2003-2008

